
SESION  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  DEL
ESPARRAGAL DEL DIA CUATRO DE NOVIEMBRE DE DOS MIL CATORCE.
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En El Esparragal (Murcia) a cuatro de noviembre dos mil catorce, siendo las veinte
horas y diez minutos, en el salón de actos del Centro Municipal sito en C/ Mayor núm. 57, se
reúne el pleno de la Junta Municipal del Esparragal para celebrar sesión ordinaria bajo la
presidencia  de D. Ángel Pérez Martínez,  con la  asistencia  del  Sr.  Secretario  de la  Junta
Municipal  D.  Antonio  Hernández  López  que  ejerce  las  funciones  que  la  ley  le  otorga
asistiendo los siguientes vocales:

D. Ángel Pérez Martínez
D. José López González
D. Juan Pérez Martínez
D. Jesús Vigueras Ruiz
Dª. Ana Belén Pérez Vigueras  
D. David López Vivancos  
Dª. Mª. José Fructuoso Gambín (Ausencia justificada)
Dª. Mª. Dolores Valverde Franco (Ausencia justificada)
Representante AAVV Santa Mª. Azarbe: D. Pedro García Bravo 
Representante AAVV Ntra. Sra. Ángeles: D. Francisco Pérez Lax 
Representante AAVV El Esparragal: D. Antonio Botías Abellán

Antes del comienzo, el Sr. Presidente pregunta si una vez finalizado el pleno, algún
vecino va a preguntar sobre algún tema concreto, según se establece en el artículo 35 del
Reglamento  de  Participación  Ciudadana  y  Distritos  el  cual  indica  que:  “Terminadas  las
sesiones públicas de la celebración de la sesión plenaria,  el Presidente de la Junta, podrá
establecer un turno de ruegos y preguntas por el público asistente, sobre temas concretos de
interés municipal que sean de su competencia” solicitando varios vecinos la palabra para
tratar sobre la señalización de sentido único en la C/ Tablacho Moreno.

1.- Aprobación acta pleno anterior/res.

El acta del pleno ordinario de  fecha 09/09/2014 es aprobada por unanimidad.

2.-  Informe y aprobación de gastos.

El Sr. Presidente informa de los siguientes gastos:

Gilterra SL 2.027,96 € reparación de firme en C/ Arenal; Fernando Pérez Sánchez 1.349,15 €
limpieza de camino junto embalse,  C/ Laderas y solar municipal;  Gilterra SL 2.002,55 €
reposición de tramo de acera en C/ Villa de la Plata; Sodimur SL 284,89 € reparaciones de
fontanería  en CP Ntr. Sra.  de los Ángeles; Francisco José López Fidel 83,28 € banderas
exteriores para CP Ntra. Sra. de los Ángeles; Gilterra SL 1.367,30 € limpieza de arrastres y
tierras en cuneta de Ctra. De Cabezo de Torres; Sdad. Musical “La Armónica” del Esparragal
399,60 € curso musical de verano “EspaMúsica 2014”; Autobuses Mar Menor SL 286,00 €
autobús  para  campeonato  fútbol  Deportivo  Esparragal  a  Puerto  Lumbreras;  Gilterra  SL
1.524,60 € reposición de firme en C/ Mayor, C/ Cipreses y C/ Torrijos; Paco Casablanca
Espectáculos SL 726,00 € alquiler de escenario para fiesta CP Ntra. Sra. de los Ángeles del
Esparragal, Gilterra SL 2.986,28 € suministro y colocación de barandilla de protección en C/
Limonar; Paco Casablanca Espectáculos SL 810,70 € alquiler de sillas, tableros y escalera de
escenario para fiestas del Campillo;  Ilufemo  SL 1.191,85 € alumbrado extraordinario en
fiestas patronales del Esparragal; Gilterra SL 1.651,65 € suministro y colocación de rejillas
de evacuación en Camino de la Ceña; Antonio Muñoz Baenas SL 891,00 € viaje cultural con



vecinos y mayores del Esparragal; Gilterra SL 2.007,39 € reposición de firme en C/ Santa
María; Excavaciones y Montajes Vigueras SL 1.697,38 € renovación de acometida interior
del CP Ntra. Sra. de los Ángeles desde arqueta a contador; Gilterra SL 1.219,68 € reposición
de firme en Puente Acequia Zaraiche; Sodimur SL 2.956,09 € construcción de acera en C/
Escuelas.

Los gastos son aprobados por unanimidad.

3.-  Aprobación de cuadrante de campo de fútbol y cantina.

El  Sr.  Presidente  propone a  petición  del  Servicio  de Deportes,  la  aprobación  del
cuadrante  para la  utilización  del  campo  de fútbol  en  la  temporada  2014/2015,  así  como
aprobar la utilización de la cantina por la directiva de la Escuela de fútbol del Esparragal,
abriéndola  los  días  que  se  juegue  para  dar  servicio  a  los  aficionados.  La  propuesta  es
aprobada por unanimidad.

4.- Ruegos y preguntas.

El  Sr.  Presidente  cede  la  palabra  al  representante  de la  AAVV El  Esparragal  D.
Antonio Botías Abellán, manifestando que en el jardín de la C/ Río Segura el riego por goteo
está levantado, indicándole el Sr. Presidente que ya está avisado. D. Antonio Botías comenta
que varios vecinos se han quejado de que en la C/ Mayor frente al 160, hay dos árboles que
tienen pulgón y tiran resina. El Sr. Presidente contesta que lo han llamado de Parques y
Jardines para venir esta semana a fumigar los jardines y lo comunicará. Por último, pregunta
si en el jardín de la C/ Río Segura hay posibilidad de sacar los bancos, contestando el Sr.
Presidente que ya está hecho.

A continuación, el Sr. Presidente cede la palabra al representante de la AAVV Santa
Mª. Azarbe D. Pedro García Bravo, comentando que la platanera que hay en la Vereda de
Cayuelas se ha cortado y limpiado. También indica que se ha pintado la Vereda de Cayuelas.
El Sr. Presidente toma la palabra y manifiesta que se ha señalizado la Vereda de Cayuelas
desde la Iglesia hasta Salvador Torralba. Pregunta si se va a pintar la carretera y los resaltos
de la  carretera  de la  Orilla  del  Azarbe,  contestando el  Sr.  Presidente que pertenece  a la
Comunidad Autónoma y está pedido, comentando que se hará cuando los presupuestos sean
ejecutivos, indicando que hay que ser más cívicos y conscientes en respetar las velocidades.

Por  último,  cede  la  palabra  al  representante  de  la  AAVV Ntra.  Sra.  Ángeles  D.
Francisco Pérez Lax, manifestando que todo lo que ha pedido, como reparación de losas
hundidas y pequeñas reparaciones se han realizado.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las
veinte horas y treinta minutos, del día cuatro de noviembre de dos mil catorce, de la que se
extiende la presente acta, de lo que como Secretario Hago Constar. 


